

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen holt Rhodos-Urlauber mit Sundair-Zusatzflug zurück

Für die kommenden Tagen sind Reisen in die betroffenen Gebiete abgesagt

Duisburg, 25. Juli 2023 — Der Reiseanbieter schauinsland-reisen hat zahlreiche von den Waldbränden auf Rhodos betroffene Urlauber vorzeitig zurück nach Deutschland geholt. Bereits am Wochenende hatten die zuständigen Servicemitarbeiter in Duisburg und auf Rhodos mehrere Rückflüge für zahlreiche Kunden organisiert. Gestern wurde dann gemeinsam mit Sundair ein Zusatzflug aufgelegt, mit dem weitere 189 Gäste zurück nach Deutschland geflogen wurden.

Die Servicemitarbeiter von schauinsland-reisen und das Team der Partneragentur MTS Globe auf Rhodos waren auch am Wochenende rund um die Uhr im Einsatz. Dank der sehr guten Zusammenarbeit mit der Agentur vor Ort konnten bereits am Sonntag zahlreiche von den Waldbränden auf Rhodos betroffene Urlauber ihre vorzeitige Rückreise nach Deutschland antreten. Gestern hat schauinsland-reisen dann mit einem Zusatzflug weitere Urlauber zurück nach Deutschland geflogen. Gegen 17 Uhr griechischer Zeit war dafür im Auftrag der Sundair eine Corendon-Maschine auf Rhodos gestartet und landete gegen 19.30 Uhr deutscher Zeit am Flughafen Frankfurt. Von dort aus konnten die Reisenden kostenlos mit Rail&Fly-Tickets per Bahn weiterfahren, um an ihr jeweiliges Ziel zu kommen.

„Die Sicherheit unserer Gäste steht für uns an erster Stelle. Unser Team ist dafür seit Samstag im Dauereinsatz“, betont Frankpeter Schneider, Leiter des Qualitätsmanagements bei schauinsland-reisen. „Wir haben direkt nach Bekanntwerden der Evakuierungen innerhalb kürzester Zeit Rückflüge für unsere betroffenen Gäste vor Ort organisiert. Zudem haben wir vorsorglich bis einschließlich Freitag, den 28.7., alle geplanten Reisen in die betroffenen Gebiete auf Rhodos abgesagt. Die Kunden können aber auf Wunsch ihren Urlaub umbuchen.“ Für diejenigen, die in den kommenden Tagen eine Reise nach Rhodos in nicht von den Waldbränden betroffene Gebiete gebucht haben, bietet schauinsland-reisen ebenfalls die Möglichkeit, kostenlos umzubuchen.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.